

Home > Colombia > Cali

Incendio destruyó más de 20 viviendas en invasión del barrio Los Lagos, en Cali

Al menos 61 personas resultaron damnificadas tras la emergencia, que no dejó lesionados. La Alcaldía entregó kits de ayuda a las familias afectadas.

Redacción Colombia
22 de junio de 2025 - 10:15 a. m.

Compartir Guardar Comentar (2) Únete



Tres máquinas extintoras y dos carrotanques fueron desplegados para controlar el incendio en el oriente de Cali.
Foto: Secretaría Gestión del Riesgo de Cali

Resume e infórmame rápido

Escucha este artículo Audio generado con IA de Google
0:00 / 0:00

Inscríbete a nuestros newsletters

Conoce nuestra oferta de newsletters e infórmate de manera ágil y personalizada desde tu correo electrónico.



EE Deportes
Todos los viernes
Recibe todos los viernes una mirada especial de lo que pasa en el mundo del deporte.
 Inscríbete



EE Opinión
Todos los martes
Las opiniones de columnistas que debate en la semana.
 Inscríbete

Ingresar tu correo electrónico Inscríbete

Ejemplo: andrea.perez@elespectador.com

Al inscribirte, aceptas nuestros T y C y nuestra Política de privacidad.

Se registró un incendio de gran magnitud en una invasión ubicada en el barrio Los Lagos, al oriente de Cali, en la tarde del sábado 21 de junio. El fuego consumió por completo o en un 80 % al menos 21 viviendas informales, dejando a 61 personas damnificadas. La emergencia no dejó personas lesionadas.

El incendio fue atendido por el Cuerpo de Bomberos Voluntarios de Cali, que acudió al lugar con tres máquinas extintoras, dos carrotanques, una máquina de comando y dos ambulancias. “Al llegar observamos viviendas de desarrollo incompleto, aproximadamente entre 10 y 15 completamente incendiadas”, explicó Jhon Fredy Hernández, jefe de turno de la estación Los Mangos.

Lea: [Dos obreros murieron sepultados durante trabajos de excavación en Cartagena](#)

Gracias a la rápida evacuación por parte de la comunidad, no se reportaron víctimas fatales. Bomberos estableció maniobras de arranque rápido para impedir que las llamas se extendieran a otras casas. Horas después, iniciaron las labores de remoción de escombros, principalmente tejas de zinc, para lograr la liquidación total del incendio.

La Alcaldía de Cali, a través del Sistema Distrital de Gestión del Riesgo, activó el protocolo de respuesta inmediata y finalizó una Evaluación de Daños y Análisis de Necesidades (EDAN) el mismo día del incidente. Hasta el momento, han censado a 18 familias afectadas y esperan registrar a otras cinco que no se encontraban en el sitio al momento del censo.

Le puede interesar: [Cuatro personas fueron asesinadas en el río Naya, zona rural de Buenaventura](#)

La Secretaría de Gestión de Riesgo también informó que en el lugar entregaron kits de aseo, cocina y descanso. “Vinimos al territorio para hacer la evaluación de las familias afectadas”, señaló la secretaria María Alexandra Muñoz. También hizo un llamado a la prevención: “La gestión del riesgo es un compromiso de todos”.

Autoridades anunciaron que se iniciará una investigación para establecer las causas del incendio. Este hecho se suma a otras emergencias similares ocurridas en las últimas semanas en la ciudad. El 18 de junio, un incendio afectó una vivienda en el barrio Colseguros.

Por Redacción Colombia

Temas recomendados:

- incendio
- barrio Los Lagos
- oriente de Cali
- invasión
- damnificados
- viviendas afectadas

Felipe Fegoma (94028) • 22 de junio de 2025 - 11:26 a. m.
Cali ya no soporta tanta llegada de gentes que vienen escapando de la miseria o de la violencia, pero que solo aportan más miseria y más violencia. Esto no cambió con este gobierno que prometió mejorar la vida de los pobres y traer la paz total. Mentira, todo era vil mentira, ahora dice que bajó el número de pobres, pero solo porque el DANE los subió a categoría de "vulnerables", cuando esa estadística dice que un limosnero que se consiga 30.000 pesos diarios ya es "clase media".

Felipe Fegoma (94028) • 22 de junio de 2025 - 11:19 a. m.
Hace décadas que las tejas de los ranchitos no son de zinc, sino de aluminio, que es mucho más duradero, ligero y hasta 50 veces más barato. Se supone que los redactores de los artículos se informan sobre lo que escriben para emplear los términos más adecuados y certeros.